

Viele kleine Schritte...

Ausgewachsen. Wie viel ist genug? – Was heißt das konkret für unser Menschsein und Leben? Der Bericht der Experten des Club Of Rome und die Befreiungstheologen in Lateinamerika werfen diese Frage seit den 80er Jahren auf, das Evangelium seit 2000 Jahren. Denn die Gegensätze zwischen Arm und Reich sind nicht kleiner geworden, seit Maria das Magnifikat sang, in dem es unter anderem heißt: „Die Mächtigen stürzt er vom Thron und erhöht die Niedrigen...“

Das befreiungstheologische Brüderpaar Leonardo und Clodovis Boff lädt uns ein, aus dem Evangelium heraus neu Mensch zu sein: solidarisch – prophetisch – engagiert – frei – heiter – kontemplativ – utopisch.

Vielleicht hast du im Urlaub mal Zeit, darüber nachzudenken, was das für dein Leben im Kleinen und Konkreten heißen kann. Du musst nicht gleich die Welt retten. Doch mit Dom Helder Camara gilt: Viele kleine Menschen, die an vielen kleinen Orten viele kleine Schritte tun, können das Angesicht der Welt verändern.



Mit spirituellen Impulsen begleiten die Arbeitskreise der Katholischen Landjugendbewegung Bayern das Projekt „Ausgewachsen. Wie viel ist genug?“ (www.kljb-bayern.de/ausgewachsen). An-/Abmeldung: spiri-mail@kljb-bayern.de; Infos/Download: www.kljb-bayern.de/inhalte/glaube-und-kirche/spiri-mail-aktion-2015

